

Exlíder de Morena quiere llegar al INE

Bertha Luján, quien presidió el Consejo Nacional de Morena, es una de las 664 personas consideradas para ser consejera electoral. / 2

CIERRAN REGISTRO DE ASPIRANTES

Mujeres afines a la 4T se apuntan al INE

TRANSPARENTAN LOS PERFILES DE los 664 aspirantes para relevar a cuatro consejeros; destacan perfiles

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El Comité Técnico de Evaluación decidió transparentar los perfiles de los 664 aspirantes a relevar a los cuatro consejeros del INE, entre ellos, destacan la actual consejera del INE, Carla Humphrey, quien ha manifestado su intención por presidir el órgano electoral y la morenista María Bertha Alcalde Luján, quien fue jefa de asesores de la secretaria de Seguridad Ciudadana, durante la administración de Alfonso Durazo.

La doctora Humphrey actualmente es consejera del INE y se registró a la nueva convocatoria para competir por la presidencia del Consejo General; es la segunda ocasión que compete por el cargo.

Otra mujer afín a la Cuarta Transformación es Diana Flores Talavera, quien

fue presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó modificar la convocatoria para que la quinteta a la presidencia del Consejo General del INE sea confirmada únicamente por mujeres.

Otros aspirantes son Netzaí Ballesteros Sandoval, extitular de la Defensoría Pública Federal, hermano de la exsecretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval; Javier Santiago Castillo, exconsejero de la Ciudad de México; Jaime Castañeda, exrepresentante de Morena ante el INE; Miriam Guadalupe Hinojosa Dieck, consejera electoral de Nuevo León, quien también participó en 2020.

Ayer fue el cierre del registro de aspirantes a relevar los cuatro consejeros electorales, el Comité Técnico Evaluador informó que se registraron mil 128 aspirantes, de los cuales, únicamente 664 concluyeron el trámite.

También destacan los nombres de Yuri Gabriel Beltrán Miranda, conseje-

ro electoral del Estado de México; Gerardo Sánchez Henkel Gómez Tagle, exdirector de asuntos jurídicos de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y exjefe de la Unidad de cumplimiento de Normatividad del Instituto Federal de Telecomunicaciones en el periodo 2008-2015, así como Francisco Javier Aparicio Castillo, colaborador de **Excélsior** y académico del CIDE.

En su cuenta de Twitter compartió: "Anoche, muy noche, me registré como aspirante a consejero electoral del INE. ¡La mejor de las suertes a todas las personas que se animaron a hacerlo!".

También destacan los perfiles de 17 aspirantes poblanos: Alejandro Espidio Reyes, Alexis Téllez Orozco, Claudia Barbosa Rodríguez, Christian Hernández Arellano, Christian Toledo Angüis, Fernando Chevalier Ruanova Héctor Castro Rivadeneyra, Irma Josefina Montiel Rodríguez, Israel Argüello Boy, Jesús Gerardo Saravia Rivera, José Manuel Treviño López, José Raúl Ramírez Necochea, Juan Manuel



Crisanto Campos, Karina Ruiz Granillo, Luis David Benítez Taboada, Miguel Ángel García Onofre, Miguel Ángel Pérez Lugo, Noé Julián Corona Cabañas, Ricardo Adrián Rodríguez Perdomo, y Rubén Enrique Becerra Rojasvértiz.

El destape de los aspirantes se da luego de que este viernes, en conferencia de prensa, el Consejo Técnico reiteró su postura de no dar a conocer a los aspirantes.

La integrante del comité Evangelina Hernández Duarte, propuesta por la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, informó que los perfiles no serían transparentados hasta el próximo viernes 3 de marzo.

A esta postura se sumó Sergio López Ayllón, quien aseguró que “no es un proceso opaco” a pesar de que en años anteriores la ciudadanía tenía acceso a los perfiles de los aspirantes.

“No hay opacidad. La Cámara instaló un sistema de acceso donde las personas se inscribían, que concluyó anoche. Lo que sabemos es que hay 664 personas que

complementaron el llenado de información, el registro. Hasta ahí vamos”, respondió.

En la recepción de folios en el Palacio Legislativo, la secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, informó que el registro en línea se inscribieron mil 128 personas, de éstos, 989 avanzaron hasta la autenticación de sus datos y 664 concluyeron el trámite. Desglosó que 204 mujeres y 460 hombres.

El comité desglosó que 234 son originarios de la Ciudad de México y 72 del Estado de México; 27 de Guanajuato y 1 de Quintana Roo.

La mayoría de las personas candidatas tienen entre 40 y 50 años de edad.

Mediante redes sociales, algunos aspirantes dieron a conocer sus registros. Gonzalo Monroy, analista de temas energéticos, y quien participó en el pasado parlamento abierto de la reforma eléctrica; además de René Quiñones, especialista en justicia electoral.

El 28 de febrero, a través de un acuerdo del Comité Técnico de Evaluación, se emitirán prevenciones a las personas aspirantes a quienes les faltó entregar algún documento.

Dicha prevención deberá ser atendida a más tardar a las 18:00 del primero de marzo.

1,128

PERSONAS

se inscribieron en línea, de ellos, 989 avanzaron a la autenticación de datos y sólo 664, concluyeron el trámite.





Foto: Especial

El destape de aspirantes ocurre luego de que el Consejo Técnico reiterara su postura de no dar a conocer los perfiles.

